

¿Cuánto te vas a gastar este año en Lotería Navideña?

Se acerca la fecha, el 22 de diciembre, el día más esperado por aquellos que confían en amanecer ricos gracias a la Lotería de Navidad. Según un estudio, los guadalajareños somos de los que menos gastamos. ¿Y tú? ¿Cuánto sueles dejarte en décimos? ¿Sueles regalar? ¿Tienes algún número fetiche? Cuéntanoslo en www.dguada.es

Justicia para Miguel Ángel

Decenas de vecinos de Cifuentes piden la pena máxima a los asesinos

YOLANDA BERNAD | AZUQUECA

redaccion@dguada.es [Twitter: @dguadaweb](https://twitter.com/dguadaweb)

Medio centenar de amigos y vecinos de la localidad de Cifuentes acompañaron a la familia de Miguel Ángel Hernando, el joven asesinado el 24 de mayo de 2010, en la primera y única sesión del juicio en la Audiencia Provincial de Guadalajara. Todos ellos reclaman penas máximas para los presuntos asesinos.

Miguel Ángel era un chico "tranquilo, muy buen amigo, al que le gustaba la fiesta lo justo, que nunca se había metido en una pelea", afirma una de las amigas de la víctima. Tanto ella como el resto de compañeros se quedaron "de piedra" cuando se enteraron del supuesto secuestro de su amigo. "No nos lo podíamos creer", aseguran. "En un primer momento pensamos que sería un secuestro exprés, aunque en un pueblo no te esperas que ocurran esas cosas", apuntaba otra.

Pero ocurrió, y el suceso conmocionó no sólo la localidad de Cifuentes sino también a Guadalajara. En la sesión del lunes, J.A.M.G y Juan J.J.C.P, los acusados de acabar con la vida de Miguel Ángel, reconocieron su participación en los hechos. Ambos coincidieron en que agredieron a con una barra de hierro en el garaje del primero de los acusados y que luego le introdujeron una bolsa de plástico en la boca, lo que acabó provocándole la muerte.

Los acusados, en prisión desde su detención, tampoco discreparon en el modo en el que sacaron el cadáver del lugar donde se produjo la agresión ni en la manera de deshacerse del cadáver arrojándolo en un paraje junto al pan-



JUSTICIA. Los vecinos portaban fotografías de la víctima pidiendo justicia

tano de Entrepeñas y, posteriormente, simular que la víctima estaba secuestrada y pedir un rescate de 60.000 euros a sus padres. Donde sí hubo discrepancias fue a la hora de la planificación, puesto que J.J.C. aseguró haber sido engañado y posteriormente coaccionado por J.A.M. para colaborar en el suceso.

Resulta que uno de los acusados era primo segundo de Miguel Ángel. La fiscal pide 18 años y cinco de meses de prisión. La abogada de los familiares solicita 36 años, 25 por asesinato, cinco por conspiración y seis por estafa.

Más información en... www.dguada.es

"Los asesinos salieron de la nada"

■ A pesar de que uno de los presuntos asesinos era primo segundo de la víctima, varios amigos de Miguel Ángel aseguran que tanto él como su cómplice "salieron de la nada". Según estas

mismas fuentes, fue el familiar de Miguel Ángel quien finalmente confesó los hechos e indicó a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad dónde habían arrojado el cuerpo. Pero durante los cuatro días que

duró el supuesto secuestro, "permaneció junto a la familia", comentan. Sobre los padres de uno de los asesinos, los vecinos afirman que "ya no van por el pueblo y si lo hacen, nadie los ve".

BREVES



Alumbrado. Guadalajara ya brilla por Navidad

■ Una campana de ocho metros de altura preside la plaza Mayor de Guadalajara, frente al Ayuntamiento, uno de los adornos que están repartidos por la ciudad con motivo de la Navidad. El miércoles el alcalde procedió a la inauguración del encendido, y que este año es un 12,5% más austero. No sólo se ha retrasado la inauguración sino que su apagado se adelanta una hora con respecto a 2009.

Reciclaje. Vidrio de ida y vuelta en Guadalajara

■ La Junta de Castilla-La Mancha, el Ayuntamiento de Guadalajara y la asociación Ecovidrio han puesto en marcha una campaña de sensibilización ciudadana para fomentar el reciclado de vidrio en la ciudad que permanecerá hasta mañana sábado. Hoy habrá patrullas informativas en la Plaza Santo Domingo y mañana estará ubicada en el Mercado Municipal. En 2010, los guadalajareños reciclaron 674.102 kilogramos de residuos de envases de vidrio.

FUERON LOS PADRES QUIENES GOLPEARON AL DIRECTOR Y A LA JEFA DE ESTUDIOS

Agresión en el colegio de Galápagos

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es [Twitter: @dguadaweb](https://twitter.com/dguadaweb)

Ocurrió el pasado 1 de diciembre, pero no fue hasta este lunes cuando el sindicato de enseñanza ANPE emitió un comunicado denunciando los hechos. Según fuentes del sindicato, los padres de un alumno del colegio de Santa

Clara, en la localidad de Galápagos, arremetió contra el director del centro y la jefa de estudios porque "no les gustó una decisión adoptada por el equipo docente". El que peor salió parado fue el director, que recibió dos puñetazos en el rostro (la jefa de estudios fue zarrandeada), y "todo ello con varios docentes del centro como testigos".

La Guardia Civil se personó en el colegio junto con personal sanitario para atender las heridas y contusiones de los afectados y recoger la denuncia presentada por los dos afectados. Ese mismo día también acudieron los responsables de la Consejería de Educación en Guadalajara para conocer lo ocurrido.

Ante la gravedad de los hechos, el sindicato ANPE ha pedido "la promulgación inmediata de la Ley de autoridad del profesorado en el ejercicio de su función", cuyo borrador está en marcha por parte del ejecutivo regional. Para Ramón Izquierdo, de ANPE, este marco jurídico reconocería la gravedad de agredir a un docente "en el ejercicio de sus funciones". De este modo, razona Izquierdo, se evitarían más casos como el sufrido en el centro de Galápagos. En la actualidad, el Santa Clara es un centro de educación primaria (hasta los doce años) y cuenta con doce aulas.